Madrid, Nov. 26 (AP). El Senado autorizó hoy al gobierno, a procurar la entrada de España a la Organización del Tratado del Atlántico del Norte.

La votación, de 106 contra 60 y una abstención en la Cámara de 208 escaños, representó una sólida victoria para el primer ministro centrista Leopoldo Calvo Sotelo. Cuarenta y un senadores no asistieron.

Hace un mes, la Cámara Baja de las Cortes, también había dado el visto bueno al gobierno, para que procurase la entrada a la OTAN.

El proceso final es ahora recibir una invitación for-

El proceso final es ahora recibir una invitación formal de la Alianza Atlántica para que España, presente su solicitud de admisión.

Fuentes dijeron que ello podría ocurrir a principios de



CON EL PAPA. Ciudad del Vaticano, Nov. 26 (AP). El Papa Juan Pablo II, estrecha la mano del gobernador del Estado brasileño de Sao Paulo, Paulo Maluf (centro), durante la audiencia general de los miércoles. Les acompaña la esposa del gobernador, Silvia Maluf.

Reagan aprueba perdón que dio Ford a Nixon

Santa Bárbara, Califor-nia, Nov. 26 (AP). El perdón otorgado al expresidente Richard Nixon fue "un paso que debía dar-se", dijo el primer manda-tario Ronald Reagan, que indicó que lo habría hecho, si hubiera sucedido a Ni-

En una entrevista para la televisión que será di-fundida hoy, Reagan dijo que aprobaba el perdón que Gerald Ford otorgó al asumir la presidencia, luego de la renuncia de Nivon, provocada por el escándalo de Waterga-

"Creo que ese fue el principal paso que debía darse para volver a reanimar al país y poner fin a la amargura que nos estaba

Pasa a la página 29

Los esfuerzos de la oposición socialista y comunista por impedir la autorización parlamentaria fueron frustrados en ambas Cámaras.

Sus gestiones por llevar la cuestión de la OTAN a un referéndum nacional recibieron también un enérgico rechazo

Los parlamentarios izquierdistas dijeron que la entra-da de España a la OTAN afectaría la tradicional neutra-lidad española y rompería el equilibrio militar entre el Este y el Oeste

El gobierno dijo que con la entrada a la Alianza "España quedaría en posición mucho mejor para defenderse de amenazas exteriores".

Cuba mando central del terrorismo dice Chile de otros países sudameri-

canos que investigaban es-te tipo de actividades cri-

minales en sus respectivos territorios", dice el diario gubernamental "La Na-

ción" en una nota de pri-

Agrega que aparente-

Pasa a la página 56

Santiago de Chile, Nov. 26 (AP). (Por Sergio Carrasco). Los extremistas que operan en Chile "no exceden de 200" y son abastecidos desde el exterior por una red finan-ciada por la Unión Soviética "a través de sus centrales de operaciones en Cu-ba y Nicaragua", según afirma hoy una publicación del gobierno.
"Este tráfico de armas,

documentación y dinero ha sido detectado por los organismos de seguridad

Reunión cumbre Reagan-Brezhnev pronostica Schmidt

Bonn, Nov. 26 (Ap). El canciller alemán occiden-tal, Helmut Schmidt, pronosticó hoy que el presi-dente norteamericano Ronald Reagan y el presiden-te soviético, Leonid Brezhnev, probablemente lebrarían su primera reunión cumbre el próximo año

Schmidt, que fue an-fitrión del líder soviético esta semana, dijo en una entrevista por televisión que se necesitaba urgentemente tal reunión de manera que Brezhnev y Re-agan pudieran ver "que el otro tampoco es un

Preguntado sobre las posibilidades de una
Pasa a la página 32



REUNION DE OPEP. Viena, Nov. 26 (AP). Tres miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, OPEP, que participaron en un seminario de tres días sobre los problemas energéticos que culmino hoy aqui. De izquierda a derecha:

el ministro de Minas y Energía de Indone sia, Subroto; ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Jeque Ahmed Zaki Yamani, y ministro de Economía de Alemania Occidental Otto Graf Lambsdorff.

Pass win passible 18

BELLEZA. Milán (ANSA) María Tutone, estudiante de 19 años, acaba de ser electa "Lady Sicilia 1981". Ella representó a Italia en el pasado concurso Miss Mundo efectuado en Londres.

Con menos restricciones la CIA en E.U.

Washington, Nov. 26 (UPI). Poco después que regrese a Washington de sus vacaciones del Día de Acción de Gracias, el pre-sidente Ronald Reagan, probablemente aprobará la más controvertida de cuatro propuestas para fortalecer a la CIA y a otras agencias de inteligencia.

Reagan planea firmar una orden ejecutiva aflo-jando las restricciones que el presidente Jimmy Carter impuso a la CIA en 1978, para evitar el es-pionaje doméstico y los abusos contra la vida pri-vada, según documenta-ron una comisión presi-

Pasa a la página 11

LA PRENSA GRAFICA, Viernes 27 Nov. 1981 5



EN HUELGA. Varsovia, Nov. 26 (AP). Estudiantes de la Escuela Superior para Brigadas de Bomberos en huelga, son vistos tras el portón cerrado del colegio, mientras las huelgas se esparcían por todo el país.

Penetración cubana en CA preocupa a los E.U.

Buenos Aires, Nov. 26 (AP). El ex secretario norteamericano de Estado, Henry Kissinger dijo hoy aquí, que a su país le preocupa "la penetración cubana en Centroaméri-

Sin embargo, Kissinger afirmó, en respuesta a preguntas de la prensa, que una invasión norteamericana a esa nación 'sería un paso demasiado grande"

El director de política exterior de los presidentes Richard Nixon y Gerald Ford, dijo que "existen

medidas intermedias más eficientes". No ahondó. Kissinger sostuvo una entrevista de poco más de una hora con el canciller Oscar Camilión, parte de una visita de cinco días durante la cual disertará en academias privadas.

También dio que una posible invasión soviética a Polonia "podría ser evita-da" y que el verdadero propósito de la Unión So-viética parece ser el de minar al sindicato Solida-ridad. "Una invasión soviética provaría una ver-Pasa a la página 29

Llega a Sudáfrica nave Air India secuestrada

Burban, Sudáfrica, Nov. 26 (Latin-Reuter). Un Boeing 707 de Air India secuestrado en Victoria, por mercenarios que atacaron el aeropuerto de Seychelles, aterrizó aquí llevando un muerto y dos heridos a bordo, dijeron fuentes de seguridad.

Las fuentes dijeron que unas 38 personas a bordo del avión podrían haber participado en el se-cuestro, entre ellos veteranos sudafricanos y ex soldados rhodesianos.

La persona muerta y los dos heridos pertenecían al grupo secuestrador, dijeron las fuentes. El grupo aparentemente tomó el avión para escapar, luego de registrarse combate entre una fuerza de mer-cenarios y tropas del go-bierno en la isla Mahe en las Seychelles.

Un vocero policial dijo que los secuestradores fueron llevados a Durban, a la base militar de Waterkloof, en las afueras de Pretoria.

El vocero declinó comentar sobre el número de los secuestradores, mientras que las fuerzas de seguridad dijeron que Pasa a la página 55

Breves Internacionales

Reúnense viceministros Economía C.A.

Tegucigalpa, Nov. 26 (AP). Los viceministros de Economía de Centroamérica se reunirán aquí en los primeros dias de diciembre próximo para discutir los problemas monetarios que enfrenta la región, se in-formó oficialmente. La Secretaria de Prensa de la Presidencia dijo que

los funcionarios analizarán preferentemente los temas vinculados con la balanza de pagos y la fuga de divisas que se registra desde 1979 en Guatemala, El Salvador,

Honduras, Nicaragua y Costa Rica. Por su parte, Ramón Luna Medina, viceministro de Economía, expresó que "esperamos que de esta reunión saldrán conclusiones importantes que beneficiarán a las economías de cada una de las naciones del istmo".

136 muertos deja tifón en Filipinas

Manila, Nov. 26 (Latin-Reuter). Por lo menos 136 personas murieron en dos remotas localidades costeras cuando el tifón "Irma" arrasó la provincia oriental fili-

A sa ta su s resura iPasa a la página 55 a se